

*«Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.»*

Kilchberg, 27. Juni 2023

In stiller Trauer um einen herzlichen und engagierten Menschen

Martina Schmidhauser

1. Mai 1955 bis 19. Juni 2023

Nach schwerer und mit grosser Geduld ertragener Krankheit verstarb unsere ehemalige Stiftungsrätin. Über 17 Jahre war Martina mit viel Engagement für das Alterszentrum Hochweid im Ressort Personal tätig und hinterliess dabei viele bedeutende Spuren. In Gedanken sind wir bei den Angehörigen und Bekannten von Martina.

In liebevoller Erinnerung:
Stiftungsrat und Mitarbeitende
Alterszentrum Hochweid in Kilchberg